

## SOMONTANO

# “Las amistades son el verdadero aliciente para que volvamos”

## Arrancan en El Grado las 33 Jornadas Humanísticas con unos 50 jóvenes

HUESCA.- El estudiante del doble grado de Derecho y Filosofía Juan Carlos Pery (Sevilla, 2006) fue el encargado de inaugurar ayer las 33 Jornadas Humanísticas de El Grado, que durante toda la semana reúnen en El Poblado a medio centenar de jóvenes llegados de diferentes puntos de España. Junto a Paco Andrés, organizador del encuentro, Pery abrió una sesión de la que dijo que merece la pena recorrer mil kilómetros desde hace tres años para participar en este evento. “La primera vez que vine me encontré con una atmósfera que no esperaba y con algo que ha durado desde entonces: amistades”, dijo.

Como todos los ponentes que pasan por las Jornadas, se felicitó por su formación humanística y citó a Dostoievski, quien dijo: “La belleza cambiará el mundo”. “Es cierto -dice Pery- pero



JUAN JOSÉ VERGARA

Asistentes a las jornadas, ayer en el acto inaugural de las mismas.

encontrando las personas adecuadas puedes hallar la belleza en este mundo; esa belleza es la amistad. Los amigos que hacemos aquí, al calor de las humanidades, son el verdadero aliciente para que volvamos”,

apuntó el joven sevillano. La organización de las Jornadas, que se prolongarán hasta el día 30, avanza que a la edición de este año acudirán personalidades como el poeta Julen Carreño, que dará un recital poético en el

claustro de la Virgen de la Peña hoy martes 26- y el arquitecto interiorista mallorquín Jaume Salvá -que dará una sesión sobre la inteligencia artificial-. Tampoco faltarán los habituales Pablo Alzola, profesor de Co-



### CLAVES

- **Seis días.** Las Jornadas echaron a andar ayer oficialmente y se prolongarán hasta el próximo sábado, 30 de agosto.
- **Actividades.** La programación incluye charlas, recital poético o cine-fórum.
- **Grupos.** Los asistentes se reunirán en grupos de trabajo sobre historia, filosofía, cine, arte o teatro, entre otras disciplinas.

municación y Estética, que dirigirá un cine-fórum con los asistentes o el recitador escénico Álex González, que presentará un montaje nuevo para este año.

Los asistentes las Jornadas se reúnen en grupos de trabajo según sus intereses -historia, filosofía, cine, teatro, arte...- y comparten experiencias mientras se sumergen en la cultura propia de esta región del Alto Aragón. La Fundación Tajamar lleva 33 años organizando las Jornadas y están muy satisfechos por el interés que provocan en los asistentes. En este evento colaboran la Asociación Cultural Sobrarbe y el Patronato de Torreciudad. ● D.A.